
DOMINGO II DE PASCUA 
 

 El evangelio de hoy narra una de las apariciones de Jesús resucitado a sus 
apóstoles. Aquel día, Tomás no se encontraba en el grupo. Cuando sus 
compañeros se lo explican, a él le cuesta creerlo. Cuando Jesús vuelva a 
aparecerse, Tomás creerá y Jesús le dirá: «¿Porque me has visto has creído? 
Dichosos los que crean sin haber visto». 
 La primera reflexión a que mueve este texto es la de que Tomás no vio al Señor 
porque no estaba con la Iglesia. Si repasamos el itinerario de la fe de cada uno de 
nosotros reconoceremos que hemos aprendido a ver las cosas de la fe en el seno 
de la Iglesia. Es como un niño pequeño que aprende a hablar y a relacionarse con 
el mundo que le rodea gracias a sus padres y hermanos. Lo mismo sucede con el 
cristiano, aprende a tratar a Dios, a rezar, a verlo y a descubrirlo en el mundo, 
gracias a la Iglesia. 
 Jesús a sus apóstoles les da dos cosas. En primer lugar su paz. La paz es la 
realización más perfecta del Espíritu Santo en el corazón de cada uno de nosotros. 
No la paz del mundo, sino la paz de Cristo. Dios, por la gracia, va edificando paz. 
Después les da también el poder de perdonar los pecados, es decir, de aplicar la 
salvación de Cristo a todos los hombres. Y, además, los envía. «Como el Padre me 
ha enviado así también os envío yo». 
 Una vez que Jesús ha realizado su obra en el mundo, llama a los apóstoles para 
que la continúen. La primera lectura nos narra cómo los Doce se pusieron 
enseguida manos a la obra y reproducían, con sus actos, los mismos signos de 
Jesús. Es así porque el Señor ha entregado su poder a la Iglesia: el de sanar, el de 
perdonar, el de anunciar la verdad, el de llevar la paz a los hombres y mujeres sin 
esperanza, el de iluminar las tinieblas de este mundo... 
 En la misma línea, san Juan, en la lectura del Apocalipsis, nos habla de Cristo 
resucitado que acompañará a su Iglesia a lo largo de todos los tiempos. «Yo soy 
el primero y el último, yo soy el que vive». Por eso, todo hombre puede 
encontrarse con Jesús, que está vivo y vive para siempre, a través de la Iglesia. La 
Iglesia no se limita a explicar unos hechos acaecidos hace siglos, sino que sigue 
propiciando el encuentro de cada hombre con Jesús. Por eso, la auténtica vida 
cristiana supone siempre una experiencia de Cristo, dejarse transformar por 
Cristo. 
 Pidamos a la Virgen María vivir esta Eucaristía como un encuentro real con 
Jesús, que nos habla ahora y aquí por su Palabra, que está realmente presente 
con su Cuerpo y con su Sangre, y en medio de todos y cada uno de los miembros 
de esta comunidad reunida en su nombre. 
  



ДРУГА НЕДІЛЯ ПАСХИ 
 
 Сьогоднішнє Євангеліє розповідає про одне з об'явлень воскреслого Ісуса 
своїм апостолам. Того дня Томи не було в групі. Коли його товариші 
пояснюють йому це, йому важко повірити. Коли Ісус з'являється знову, Фома 
вірить, і Ісус каже йому: "Тому, що ти бачив Мене, ти увірував? Блаженні ті, 
що увірували, не бачивши". 
 Перше, на що наводить нас цей текст, це те, що Фома не бачив Господа, 
бо не був з Церквою. Якщо ми проаналізуємо шлях віри кожного з нас, то 
зрозуміємо, що ми навчилися бачити речі віри в лоні Церкви. Це схоже на 
маленьку дитину, яка вчиться говорити і ставитися до навколишнього світу 
від своїх батьків і братів і сестер. Так само і християнин вчиться спілкуватися 
з Богом, молитися, бачити Його і відкривати Його у світі завдяки Церкві. 
 Ісус дає своїм апостолам дві речі. Перш за все, свій мир. Мир - це 
найдосконаліша реалізація Святого Духа в серці кожного з нас. Не мир світу, 
а мир Христа. Бог своєю благодаттю будує мир. Потім Він також дає їм силу 
прощати гріхи, тобто застосовувати спасіння Христа до всіх людей. І, крім 
того, посилає їх. "Як Отець послав Мене, так і Я вас посилаю". 
 Після того, як Ісус завершив свою роботу у світі, він закликає апостолів 
продовжувати її. Перше читання розповідає нам про те, як Дванадцять 
негайно взялися до роботи і своїми діями відтворювали самі знаки Ісуса. Це 
тому, що Господь дав Церкві свою силу: силу зцілювати, прощати, 
проголошувати правду, нести мир чоловікам і жінкам без надії, просвіщати 
темряву цього світу? 
 У цьому ж ключі святий Іван, читаючи Апокаліпсис, говорить нам про 
воскреслого Христа, який буде супроводжувати свою Церкву впродовж віків. 
"Я є перший і останній, Я є той, хто живе". Тому кожна людина може зустріти 
Ісуса, який живий і живе вічно, через Церкву. Церква не обмежується 
поясненням подій, які відбулися століття тому, але продовжує сприяти 
зустрічі кожної людини з Ісусом. З цієї причини автентичне християнське 
життя завжди передбачає переживання Христа, дозволяючи Христу 
преображати себе. 
 Просімо Діву Марію прожити цю Євхаристію як справжню зустріч з Ісусом, 
який промовляє до нас тут і зараз через своє Слово, який справді присутній у 
своєму Тілі та Крові, а також посеред кожного члена цієї спільноти, зібраної 
в його ім'я. 
 


